



Aeropuerto de Carrasco

DECLARACIÓN DE POLÍTICA MEDIO AMBIENTAL HUELLA DE CARBONO Y ENERGÍA

Puerta del Sur S.A. es la concesionaria del Aeropuerto Internacional de Carrasco desde el año 2003. La empresa brinda servicios aeroportuarios y comerciales de excelencia, sobre la base de un equipo especializado, infraestructura y tecnología de vanguardia, seguridad, innovación constante y compromiso profundo con el desarrollo del país.

La compañía cuenta con una política de sostenibilidad basada en alinear los objetivos económicos y de desarrollo de la empresa con los principios de cuidados ambientales, sociales y económicos en general.

Dentro de estos principios se encuentran las prácticas de desarrollo sostenible de Puerta del Sur S.A. para preservar el entorno, haciendo un uso responsable de los recursos y el cuidado del medio ambiente. La empresa está comprometida con reducir su nivel de emisión de Gases de Efecto Invernadero mediante la participación en el programa Airport Carbon Accreditation (ACA).

La propuesta de Puerta del Sur S.A. es ahondar su compromiso con la sustentabilidad siguiendo e implementando mejores prácticas de la gestión de la huella de carbono, con el objetivo último de llegar a ser Carbono Neutral.

En el año 2017 iniciamos por el nivel básico de “mapeo” de la situación actual (o base) con respecto a las emisiones de gases de efecto invernadero. Profundizando aún más nuestro compromiso, y en el marco de nuestro ambicioso Proyecto de Eficiencia Energética, desde el 2019 mantenemos el nivel “Reducción” de las emisiones en el programa ACA.

Entre otras acciones, pusimos en funcionamiento en 2018 nuestra propia planta de energía solar fotovoltaica y establecimos un Comité de Medioambiente cuyo objetivo es seguir profundizando en las acciones sustentables a todo nivel dentro de la compañía.

En el marco del Proyecto incorporamos además vehículos eléctricos a nuestra flota operativa, y actualmente iniciamos la implementación de un nuevo sistema de renovación e impulsión de aire acondicionado que utiliza tecnología más eficiente, que hace posible modular en tiempo real el flujo de aire inyectado por medio de ventiladores de electrónica conmutada.

Para el Aeropuerto de Carrasco la acreditación de carbono es una oportunidad de reforzar su compromiso de larga data con la sustentabilidad a la vez que promueve la mejora en la eficiencia, fomenta la transferencia de conocimiento, mejora el posicionamiento de la terminal, fomenta la especialización y aumenta la conciencia y la importancia de la sustentabilidad para la empresa.

Esta acreditación será debidamente comunicada a los colaboradores y grupos de interés, para transmitir la importancia de la gestión del carbono y fomentar el compromiso de todos por un desarrollo más sostenible.



Diogo Arrosa
Gerente General